



## 4<sup>ème</sup> Communiqué UFAP UNSa Justice - CGT Pénitentiaire - SPS

Depuis fin janvier, les vendredis se suivent et se ressemblent pour les Personnels de surveillance du Corps d'Encadrement et d'Application !...

Le vendredi, c'est la journée de la farce... ! Le dindon, lui, est toujours le même : le Personnel !...

**Vendredi 28 janvier, duperie ministérielle !... Vendredi 4 février, escroquerie syndicale !...**

L'UFAP UNSa Justice, la CGT Pénitentiaire et le Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s avaient rapidement vu clair dans le double discours et le trouble jeu de FO Justice !... Les communiqués alambiqués, au ton identique à celui employé par le ministre lui-même, n'avaient pour seul objectif que de vous faire à l'idée que la fusion imposée par le trio FO/DAP/ministre est juste et bonne !... A défaut d'épinard et de beurre, les pseudos majoritaires ont négocié un tube de vaseline !...

**3 MILLIONS : C'EST LA TOURNEE DU SYNDICAT DU PATRON !...**

Fatalement, le résultat de la pseudo-consultation de la base était couru d'avance : remballer les pneus et les palettes, pas de mobilisation !... FO Justice met un genou à terre une nouvelle fois, abandonne la lutte et les Personnels !...

FO Justice n'a pas les moyens de ses ambitions, autres qu'une fusion des grades au rabais !... Les personnels ont été trahis pour un paquet de cacahuètes !... FO Justice a fumé le calumet de la paix sociale à vos dépends !... Leur objectif était de grappiller un p'tit quelque chose avant les élections professionnelles... mais à quel prix ? Celui d'une fusion sans odeur ni saveur !

**3 MILLIONS : « AFFAIRE CONCLUE » !...**

L'Intersyndicale invite les personnels à demander des comptes aux représentants de cette organisation syndicale afin qu'ils vous expliquent le pourquoi du comment de la forfaiture et de la déconfiture...

La réponse est déjà toute prête et a déjà fait l'objet d'un communiqué : **« vous voulez la reconnaissance statutaire et judiciaire ? vous voulez la même chose que la police ? FO Justice ne peut rien faire pour le moment... Mais dans 48 mois, FO Justice obtiendra le double »** ...

Derrière l'enfumage syndicalo-ministériel, la réalité est bien plus troublante : qui est qui ? Qui propose quoi à qui ? Qui valide quoi ? Aujourd'hui, la proximité des syndicalistes de salon avec le locataire de la place Vendôme est telle que l'on peut se demander, dans cette histoire, si tout ce beau monde n'est pas « cul et chemise » ?!

En définitive, la seule négociation de FO Justice vous apporte : un déroulé de carrière sur 24 ans et demi, un indice sommital à 502, l'absence de bonification d'une année d'ancienneté pourtant actée pour l'ensemble de la catégorie C et aucune fusion pour le grade de Premier et Major !...

**Pour l'intersyndicale « UFAP UNSa Justice, CGT Pénitentiaire, SPS » il n'est pas question d'abandonner les collègues et à ce titre, nous exigeons le retrait du projet de fusion au rabais imposé et l'ouverture d'une vraie négociation pour :**

- Un déroulé de carrière en 19 ans dans la grille fusionnée de Svt/Bgd
- Un indice sommital bien supérieur à l'indice 502
- La bonification d'une année d'ancienneté comme pour tous les agents de cat.C de la fonction publique
- La fusion des grilles de 1<sup>er</sup> Svt et Majors...

**Si l'union fait la force, ce n'est pas la misère que vous impose aujourd'hui FO Justice qui viendra la diviser !...**

Paris, le 09 février 2022